
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer  informações  da  Secretaria  de  Serviços  Públicos  sobre  a  restauração das  pedras

portuguesas no calçadão da Avenida da Praia em toda sua extensão.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Há no plano de governo a restauração das pedras portuguesas no calçadão da avenida da
praia?
2- Se positivo, qual o prazo para a entrega da obra?
3-Se negativo, quais os impedimentos?

JUSTIFICATIVA:

A orla de Caraguatatuba é contemplada por ser uma das melhores iluminação do estado de
São  Paulo,  e  pela  beleza  das  pedras  portuguesas  instaladas  na  calçada.  No  entanto,  a
calçada está sem manuteção, pois quando foram feitas as instalação da nova  iluminação na
orla, houve diversos problemas, como buracos, que foi ocassionado pelos funcionários e
equipamentos para a realização da instalação das novas luminárias nos postes. Dito isso, é
de extrema importância fazer  a  manutenção da calçada da orla,  pois  está  ocassionando
diversos acidentes para quem frequenta e faz o uso da calçada, para fazer atividades fisicas
ou se locomover. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 18 de outubro de 2023.

FERNANDO CUIU

Vereador - PSDB
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